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Jn 1:1, 1:48-51 

1. Tout l'évangile de Jean est résumé dans le premier chapitre, que commence avec la Parole 
du commencement et se réfère à l'éternité passée. Christ est la Parole avant la création, et la parole 
révèle la volonté que Dieu doit communiquer. Notre Dieu vit dans l'éternité et est très riche, illimité 
en richesses incompréhensibles. Il désirait communiquer avec la créature qu'Il viendrait à créer. 
L'homme est le représentant maximum de Sa création : il a été créé à Son image et à Sa 
ressemblance, pour communiquer avec Lui.   

 
2.  Dieu n'est pas isolé, mais veut communiquer au travers de la parole, qui vise à dispenser Sa 

vie à l'homme. La vie vient de la parole qui est Christ. Jésus a dû se faire chair, à habiter sur terre, 
mourir à la croix pour notre rédemption et verser l'eau, qui nous dispense la vie. Cette vie a pour but 
d'engendrer l'Église ! Dans l'Église, la vie continue d'être alimentée pour qu'il y ait l'édification 
complète. 

 
3. L'Église est Béthel – la maison de Dieu, la porte des cieux. Le rêve de Jacob est le dernier 

verset de Jean 1. Aujourd'hui, Jésus est dans l'Église, l'échelle de communication avec le ciel; Il 
parvient à emmener Son Église jusqu'au ciel, car nous n'avons cette porte qu'en elle! La parole 
transmet la vie, et la vie est pour l'édification, laquelle élève l'Église jusqu'au ciel. 

  
Ez 1:4-15; 1 Co 12:12 

4. Les quatre êtres vivants représentent l'Église, comme le résultat final de la dispensation de 
la vie au travers de la parole, jusqu'à ce que Christ prenne compte de chaque partie du Corps: les 
quatre êtres sont Christ même. Dieu a besoin de cette condition satisfaisante, pour faire Sa volonté 
de conclure cette ère. Le Seigneur compte sur nous pour laisser la parole habiter dans nos cœurs, 
permettant ainsi que Christ nous remplisse jusqu' à la plénitude de Dieu. Ainsi, Il pourra nous utiliser 
comme les quatre êtres vivants, qui sont aptes à faire Sa volonté. 

 
5. Les quatre êtres vivants ont quatre faces, qui représentent quatre aspects que l'Église a 

besoin d'avoir pour accomplir la volonté de Dieu : 
 

o Homme : Nous devons servir le Seigneur en tant qu’homme, représentant de toute la 
créature, car il est l’unique créature qui a été créée à l’image et à la ressemblance de Dieu 
et avec Son souffle de vie.  
 



 

 

o Lion :  Nous avons besoin d’avoir Christ, le lion, comme tête. Il nous a donné Son autorité 
de lion pour établir Son royaume. 

 
o Bœuf : Nous avons besoin d’avoir l’aspect de serviteur, Christ n’a en rien questionné ce que 

Dieu Lui a préparé ici sur terre, mais il a obéi sans se plaindre. Notre posture doit toujours 
être celle de serviteurs, qui ne recherchent pas des éloges et d’aliment pour l’exaltation de 
l’égo (Lc 17 :7-10), notre posture est celle de serviteurs qui n’ont pas droit aux louanges. 

 
o Aigle : Dieu est la hauteur et l’éternité. Comme un aigle, Il nous emmène haut, abandonnant 

la dimension physique limitée par le temps et l’espace (Ex 19 :4 ; Es 57 :15 ; Col 3 :1-4). 
Nous sommes déjà morts pour ce qui est terrestre – la vie chrétienne n’est pas pour être 
vécue dans la sphère terrestre, en nous préoccupant de ce que nous allons manger, boire, 
porter ou des factures que nous devons payer, mais nous devons être là-haut, dans la sphère 
de la résurrection.   

 
Ez 1:6-11,23-25; 1Co 12:12 

6. Chacun des quatre êtres vivants avait quatre faces et quatre ailes, deux ailes s’ouvraient par 
le haut et les deux autres recouvraient leurs corps. Les deux ailes d’en haut étaient déployées l’une 
vers l’autre. Chacun utilisait deux pour voler et, pendant qu’il marchaient, Ezéchiel entendit le 
rugissement de plusieurs eaux, comme la voix du Tout-puissant ; il entendit le grondement 
tumultueux, comme la troupe d’une armée. Quand ils s’arrêtaient, ils baissaient les ailes. En 
considérant que les quatre êtres vivants représentent le Christ corporatif, Christ avec les membres 
de Son Corps remplis de Lui et bien coordonnés par Lui, nous pouvons extraire la lumière de ce 
passage.  

 
7. Des quatre ailes qu’ont les êtres vivants, deux sont utilisées pour voler et étaient déployées 

l’une vers l’autre. Cela signifie que nous volons en communion, de manière coordonnée ! En tant 
que corps, nous n’avons pas d’actions individuelles, d’œuvres qui nous sont propres. Pour faire la 
volonté de Dieu, nous avons besoin de nous confier les uns aux autres et voler ensemble. 

 
8. Les deux ailes qui recouvrent le corps sont pour nous cacher, et non pour montrer aux autres 

ce dont nous sommes capables, car nous ne voulons pas que l’individu apparaisse, mais le corps 
de Christ. Dans l’Église de Philadelphie, tout est pour le Corps et son bénéfice ! Nous devons nous 
cacher sous la grâce de Dieu et ne pas afficher notre capacité, statut ou expérience. 

 
9. Chaque être marchait droit devant soi, ils ne se retournaient point ! Pour faire la volonté de 

Dieu, nous ne reculons pas. L’ennemi veut que nous reculions, mais nous ne le ferons pas, allons-
y en avant ! Ils marchaient comme des charbons ardents de feu – les quatre êtres vivants sont 
comme des torches ! Grâces à Dieu, nous avons nos adolescents qui sont comme ces torches qui 
allument les bûches. Les êtres suivaient l’Esprit et zigzaguaient, tout comme nous dans les rues, à 
la recherche de ceux qui ont le cœur ouvert pour dispenser la vie. Nous pouvons croiser beaucoup 
de cœurs durs, mais nous zigzaguons à la recherche de ceux qui ont le cœur fertile !   

 
Ez 1:22-28 

10. Les quatre êtres vivants sont sous le ciel, lequel est sous le trône. Sur le trône, auquel se 
soumettent les êtres, était assis une figure semblable à l’homme. Jésus est sur ce trône, Il est le 
chef de l’Église qui commande tout! Nous sommes gouvernés par Dieu et recevons Son ordre au 
moyen de la parole prophétique ! Alors que les êtres marchaient, un tumultueux se fit entendre, 
comme la troupe d’une armée. Nous sommes des troupes et des capitaines de cette armée pour 
conquérir la terre pour le Seigneur.   

 
11. De manière traditionnelle, nous ne pouvions pas remettre la terre au Seigneur, mais grâces 

à Dieu, qui a changé notre sort et nous sommes entrain d’atteindre la réalité des quatre êtres vivants, 



 

 

dirigés par Christ, pour faire la volonté de Dieu. Jusqu'à la fin de cette ère, nous serons simples et 
obéissants à la parole. 

 
Ap 4:1-5 

12. Jean confirme dans sa vision que dans l'Église il y a une porte ouverte vers le ciel, là où 
Christ est, l'échelle ! En esprit, nous avons besoin de voir cette porte ouverte à travers laquelle une 
voix dit : "Monte". Ne restons pas dans la sphère terrestre à nous plaindre, mais montons 
simplement ! Arrêtons d'avoir la vision d'une fourmi, pour avoir une vision d'aigle.  

 
13. Dans la vision de Jean, il a également vu le trône, d'où sortent des éclairs et devant lequel 

brûlent les sept lampes. Dieu n'est pas passif, satisfait de la situation de l'homme, Il veut répandre 
Son feu, faire agir Son Esprit sur toute la terre pour établir le royaume ! Il veut apporter l'évangile du 
royaume à tous, afin de les diriger en Christ.  

 
Jn 1:1; Ez 1:10; 10:14-17; Ex 19:4; Dt 32:9-11; Pv 30:18-19; Es 40:31 

14. L’évangile de Jean nous emmène vers le haut, à une vision d’aigle. Le Seigneur a guidé et 
amené le peuple d'Israël sous ses ailes jusqu’à Lui (Dt. 32:9-11). Nous n'avons pas besoin de peiner 
pour faire la volonté de Dieu, nous pouvons la réaliser en étant simples, en croyant en la parole 
prophétique et travailler ainsi pour Dieu sous les ailes d'aigle qui nous portent. Nous n'avons pas 
besoin d'avoir un infarctus et entrer en dépression à cause du service ; si cela se produit, nous 
devons percevoir que nous sommes entrain de servir de la mauvaise façon. Nous ne sommes 
heureux et énergiques, même face à diverses difficultés, que parce que nous sommes sous les ailes 
du Seigneur !  

 
15. Personne ne comprend le chemin de l'aigle dans le ciel (Pr 30:18). L'aigle ne se fatigue pas 

en volant, car il sait trouver et profiter de l'air ascendant aux bons endroits, pour planer haut - ainsi 
est notre Dieu, qui ne se fatigue pas! La voie de Dieu est différente de la voie de l'homme, nous 
devons donc suivre là où l'Esprit nous conduit ! Faisons confiance au Seigneur pour Son travail et 
Sa direction, ne les remettons pas en question, car, contrairement au Seigneur, nous ne voyons pas 
où est l'air ascendant qui nous emmène vers les hauteurs.  

 
16. Le Seigneur veut nous faire sortir des sentiers battus et nous apporte l'immersion et les cris 

de guerre. Nous pouvons demeurer dans la pensée, nous refusant d'accepter telles choses, parce 
qu'il y a dix ans en arrière l'Église était plus tranquille, sans perturbations. Soyons simples et 
obéissants pour suivre la direction de l'Esprit ! Si nous n'avançons pas, nous ne ramènerons jamais 
le Seigneur. Aujourd'hui, nous atteignons plusieurs pays et les adolescents ainsi que les jeunes 
fonctionnent de plus en plus comme les fruits de cette obéissance. Nous ne pouvons pas limiter ce 
que l'Esprit veut faire, à cause de notre pensée.  

 
Es 40:26-31 

17. Nous ne sommes pas sur terre pour rechercher la reconnaissance de qui que ce soit, et nous 
ne l'exigeons pas non plus de Dieu ; mais nous sommes ici pour être Ses fidèles serviteurs (Es 
40:27). Soyons simples et obéissants, sans rester analyser la volonté de Dieu, et le Seigneur nous 
donnera force et vigueur. Certains ne croient pas à la joie dont jouissent les Églises. Cette joie est 
vraie, le Seigneur nous a donné toute cette force et ce bonheur ! Je me souviens des voyages 
fatigants au cours desquels j'ai accompagné le frère Dong, et de la façon dont il était toujours motivé 
pour servir dans l'œuvre. “Les jeunes [du monde] se lassent et se fatiguent, et les jeunes hommes 
épuisés tombent, mais ceux qui espèrent en l’Éternel renouvellent leur force, prennent le vol comme 
des aigles, courent et ne se lassent point, marchent et ne se fatiguent point” (Es 40:30-31). Nos 
colporteurs ne veulent pas s'arrêter, ils veulent travailler toute la semaine, car ils espèrent et 
renouvellent leurs forces dans le Seigneur ! Ils prennent le vol comme l’aigle ! Cela doit être 
l'expérience de tous.  

 



 

 

Jn 1:1; 17:5; 1Jn 1:1; Ep 1:4; Pr 8:23; Ps 90:2; Ep 1:10 
18. Le “commencement” mentionné dans le premier chapitre de l'Évangile de Jean, débute dans 

l'éternité passée, avant la création du monde, révélant Son existence absolue (Jn 8:58), avant toute 
création ; Il existait déjà avant le temps. Le commencement dans Genèse 1:1 fait référence au début 
du temps, quand Dieu créa toutes choses, quand le calcul du temps a commencé. Le temps ne se 
termine que dans la "dispensation de la plénitude des temps" quand Christ dirigera toutes choses, 
tant celles dans le ciel que celles sur la terre, c'est-à-dire à la fin du millénaire, quand Satan, la mort 
et le séjour des morts seront jetés dans l’étang de feu. Après cela, l'éternité future commencera, 
avec le nouveau Ciel, la nouvelle Terre et la nouvelle Jérusalem (Ap. 21:1-2) ! Le temps cessera 
d'exister, parce que Dieu a pu accomplir Sa volonté, qui est de faire Christ diriger tout ! Le temps 
est encore entrain de courir car tout n'est pas dirigé. Nous devons travailler pour que le temps puisse 
valoir la peine; à chaque minute qui passe, permettons que Christ nous dirige, retire la 
désobéissance de nous et qu’il nous utilise pour tirer d’autres personnes de l'influence de l'esprit de 
désobéissance. 
 
Ep 1:22-23; 3:17-19 

19. Le temps existe pour permettre à Dieu de faire Sa volonté, qui est de faire Christ diriger toutes 
les choses qu'Il a créées à travers l'Église - qui est le Corps de Christ, Sa nouvelle création, laquelle 
est la plénitude de celui qui remplit tout en toutes choses. Nous avons premièrement besoin d’être 
dirigés par Christ, étant remplis de Lui-même par la Parole (qui est Lui-même), laquelle nous donne 
la vie ! Christ remplira tous les membres du Corps de Lui-même, jusqu'à ce que nous atteignions la 
plénitude de Dieu. 

 
20. Dieu commence à faire ce travail de direction, en faisant habiter Christ dans nos cœurs. 

Premièrement, nous devons laisser Dieu gouverner notre esprit et habiter dans nos pensées, 
volonté et émotions. Cela est fait par la parole, c'est pourquoi l'immersion est si importante ! Au 
moyen d’elle, nous inculquons la Parole, Dieu lui-même et Sa vie dans nos cœurs. Avec le temps, 
nous serons totalement dominés par Christ ! Il viendra un moment où, à travers l'Église, Il pourra 
diriger toutes choses et punir toute désobéissance. À la fin, tout dans l'univers sera sous Lui ! 

 
21. C'est notre responsabilité en tant qu'Église. Nous avons été les premiers à recevoir la parole 

comme vie, nous sommes entrain d’être édifiés, remplis de Christ par notre travail d’ensemble, et 
nous ramènerons le Seigneur. Finalisons le temps et apportons l'éternité future ! 

 


